

Zwei Feierlichkeiten im Mutterhaus, Rom, Italien



Am Donnerstag, dem 15. Juni, hatte die Gemeinschaft des Mutterhauses einen doppelten Grund zum Feiern: den 68. Jahrestag des Mutterhauses und den Namenstag von Schwester Mary Kristin.

Die Feier von Schwester Mary Kristins Namenstag wurde vorverlegt, da Schwester schon vor dem eigentlichen Festtag nach Kalifornien reist. Der Tag begann mit einer festlichen Liturgie zu Ehren des Heiligsten Herzens Jesu. Dann gab es ein besonderes Frühstück.

Beim Mittagessen überreichten unsere Englischschülerinnen Schwester einen Strauß gelber Papierrosen, die sie selbst gemacht hatten.

Nachmittags gab es Eis und zum Abendessen wurde gegrillt.

Nach dem Abendessen wurde die Kommunität daran erinnert, dass es 68 her sind, als Mutter Mary Vera und die Kommunität des Mutterhauses 1949 von der Casa Pio X in Via Como in das neue Haus auf dem Monte Mario zogen. Schwester Maria Elke zeigte den Schwestern eine PowerPoint Präsentation mit Fotos aus der Zeit und Textausschnitten aus den Annalen. Die Schwestern staunten, wie das Haus damals aussah und wie hart die Schwestern arbeiteten, um daraus ein neues Zuhause zu machen. Im Refektorium wurden auch einige Dinge aus dem Archiv ausgelegt, zum Anschauen für die Schwestern. Wir haben ganz gewiss Grund, dankbar für unser schönes Zuhause zu sein!